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В областном Совете народных депутатов

ПОРТУ БЫТЬ
Двадцать вопросов было

внесено в повестку дня за-

седания Малого Совета Ле-
нинградского областного Со-
вета народных депутатов,

состоявшегося 21 мая. Для
жителей нашего района осо-

бый, пожалуй, интерес вызо-

вет решение о строительст-

ве морского торгового порта

в Лужской губе Кингисепп-
ского. района. Впервые в

облсовете эта тема прозву-

чала 28 октября прошлого

года, когда акционерное

огчцество открытого типа

«Компания Усть-Луга» полу-

чило разрешение на изыска-

тельские работы и разработ-
ку технико-экономического

оооснования строительства.

За это время были получе-
ны результаты государствен-

ной экологической экспер-

тизы при Минприроды Рос-
сии и Росэкспертизы при

Госстрое Российской Феде-
)>ации. Их заключения —

положительные. Заключен
договор между АО «Компа-
ния Усть-Луга» и Департа-
ментом морского транспорта

Министерства транспорта

России. И вот — начало
реальных дел. Выступивший
на заседании малого Совета
народный депутат России
И. М. Баскин, чья фирма
«Гарант» входит в число уч-

У^едителей АО «Усть-Луга»,
j1 сообщил, что 29 мая будет

"заложен первый камень мор-

ского торгового порта. Одно-

временно начнется сооруже-

ние Морского собора.
Малый Совет областного

Совета принял текст обра-
щения в Конституционную
комиссию Российской Феде-
рации, к Президенту России
В. Н. Ельцину и Верхов-
ному Совету Российской Фе-
дерации По поводу проектов

Конституции Российской
Федерации. Кроме того, при-

нято обращение в Верхов-
ный Совет Российской Фе-
дерации, в котором говорит-

ся о необходимости, приня-

тия законодательного акта,

запрещающего рекламу по-

требления спиртных напит-

ков и табачных изделий, чем

телевидение российское на-

пичкано, как говорится, под

самую завязку.

С 1 июня на территории

области вводится транспорт-

ный налог, взимаемый с

предприятий и организаций
(кроме бюджетных), незави-

симо от форм собственности.
Ставка налога установлена

в размере одного процента

'от общей суммы фонда опла-

ты труда этих предприятий
и организаций. Утверждено
положение о транспортном
налоге.

Малый Совет выделил

5,4 миллиона рублей для

приобретения детского пита-

ния, которое будет распре-

делено через аптечную сеть

области для детей первого

— второго года жизни по

бесплатным рецептам, выда-

ваемым учреждениям здра-

воохранения.

В связи с тем, что сегод-

ня и совхозы, и торговые, и

заготовительные организа-

ции, кооперативные пред-

приятия, фермеры, отдель-

ные физические лица осу-

ществляют прямые торго-

вые связи, бартерные сдел-

ки, в том числе и по купле-

продаже семян сельскохо-

зяйственных культур без
надлежащей их проверки, в

область попадают семена

зерновых, многолетних и

овощных культур, заражен-

ных карантинными объекта-
ми ядовитыми и злостными

сорняками, амбарными вре-

дителями. Чем это грозит

урожаю, долго объяснять не

надо.

Малый Совет принял ре-

шение об упорядочении про-

верки качества семян в Ле-

нинградской области, кото-

рым обязал организации,

предприятия всех организа-

ционно-правовых форм и ви-
дов собственности предъяв-

лять семенным инспекциям
для проверки семена, посту-

пающие на территорию об-
ласти. Использовать семен-

ной и посадочный материал

без соответствующих доку-

ментов о качестве, выдан-
ных госслужбой семенного

контроля. Невыполнение ре-

шения наказывается штра-
фом в размере от двукрат-
ной до двадцатикратной ве-
личины минимальной зара-

ботной платы.

В. ИВАНОВ.

ОТОВСЮДУ

На грани остановки
На грани остановки про-

трудится сегодняизводства
коллектив цеха анкерной
крепи ремонтно-механическо-

го завода объединения «Ле-
нинградсланец». Главная
проблема — нехватка ме-
талла, сейчас приходится
буквально добивать его
остатки. Затем — скорее
всего простои. Но желая
как-то выйти из создавшего-
ся положения, руководство
цеха надеется, что металл
удастся приобрести на сред-
ства, которые должны вы-

платить за выполненный за-

каз ростовские угольщики.

До сих пор для цеха не при-

обретено недостающее обо-

рудование и станки. Такие
возможности были, однако

руководство объединения не

нашло средств на эти цели.

Видимо, оно не очень силь-

но заинтересовано в разви-

тии цеха по производству

анкерной крепи, который,
кстати, встав на ноги, мог

бы давать неплохую при-

быль.

Приступили к отделке
В новом здании, где вско-

ре должна разместиться дет-
ская музыкальная школа,
начались отделочные рабо-
ты. Ведется оштукатурива-

ние и покраска стен, выпол-
няются работы по устройст-
ву полов. Здесь по договору
с генподрядчиком — ПМК-
102 — трудится бригада
штукатуров-маляров из Эсто-
нии. Качеством их работы
заказчики довольны. Для
настилки полов подготовлен
линолеум на утепленной,
основе. Полностью заверше-
ны работы по электрической
части, по сантехнике и ка-

нализации. В ближайшее вре-

мя будут установлены кало-

риферы в тамбуре входных

дверей.
Сейчас уже есть полная

уверенность, что летом му-

зыкальную школу ждет но-

воселье, и 1 сентября заня-

тия начнутся в новом зда-

нии. Кстати, по поводу опа-

сений жильцов расположен-

ных рядом домов специа-

листы заверили, что особен-
ных беспокойств такое "со-
седство не должно принести,

наружная звукоизоляция от-

вечает установленным нор-

мам.

0 ходе посевной кампании в Сланцевском районе
СВЕДЕНИЯ

о ходе сева в хозяйствах Сланцевского района на 25 мая (по данным Управления сельского хозяйства)

Наименование
хозяйств

Всего
сев

Зерновые Картофель Овощи Однолетние и 1
силосные куль- I
ТУРЬЬ 1

Корнеплоды

План Факт % План Факт % План Факт % План Факт % План Факт % План Факт %

«Осьминское» 507 487 96 250 220 88 70 70 100 10 — — 137 137 100 40 30 75

«Старопольское» 545 509 93 320 305 95 70 90 129 10 7 70 100 80 80 30 27 90

«Сланцевское» 722 575 80 370 350 95 100 78 78 15 5 33 157 62 33 80 80 1UU

«Аврора» 779 599 77 350 350 100 90 90 100 9 6 67 275 148 54 5 5 100
«Родина» 1200 935 72 680 680 100 180 127 70 15 6 40 345 58 17 70 63 90
По району 3843 3105 81 1970 1905 97 510 455 89 59 24 41 1014 485 48 225 205 91

*

|~| РОКОММЕНТИРОВАТЬ статистические данные о ходе по-

севной кампании в районе мы попросили главного агроно-

ма управления сельского хозяйства И. Т. МАНЬКО.

— В нынешнем году сюр-

приз всем преподнесли рас-

тениеводы акционерного об-
щества «Осьминское». Они
быстрее всех управляются на

севе, да еще успели внести

органику под картофель и

корнеплоды. АО «Старо-
польское» на втором месте,

но трудно сказать, сбудутся
ли надежды на хороший
урожай, поскольку в этом

хозяйстве нынче плохо сра-

ботали на вывозке и внесе-

нии органических удобрений,
план выполнен всего на 8
процентов. Почти все, кроме

картофеля, посажено без ор-

ганики. На подкормке мно-

голетних трав старопольцы

тоже отстают. Во всех хо-

зяйствах уже завершили эти

работы или близки к тому, а

в «Старопольском» под-

кормка произведена едва на

половине площадей.
Сев яровых зерновых за-

кончен в АО «Родина» и

«Аврора». В этом году к

традиционным овсу и ячме-

ню, что выращивают в на-
шем районе, впервые приба-
вилась яровая пшеница, 40
гектаров которой посеяно в

АО «Старопольское». К со-

жалению, многих еще дер-
жит подготовка почвы: тех-

ника старая, запчастей не

хватает. Поломок очень

много. Несмотря на это, по-

севные площади в районе
практически не сократились,

по сравнению с прошлым го-

дом картофеля будет поса-

жено' даже больше: в «Ста-
ропольском» уже посажено

90 гектаров вместо 70 за-

планированных, и в «Роди-
не» добавили 35 гектаров к

прошлогоднему уровню. На-
до отметить, что во всех

хозяйствах очень вниматель-
но относятся к сортообнов-
лению картофеля.

В районе полностью за-
сеяны площади, отведенные

под морковь и столовую

свеклу. На днях должна на-
чаться посадка рассады ка-

пусты и корнеплодов. Но
спешить пока не следует:
получено' предупреждение,

что заморозки могут продол-

житься еще дня 3 — 4. В
остальном погода пока не
даст особых оснований для

беспокойства, хотя дождик
бы не помешал. Благодаря

теплым дням с начала мая

посевная в этом году дней
на 10 опережает прошло-

годнюю. -Хотя все нынче ве-

дется без привлечения по-

мощников со стороны.

В целом, конечно, в каж-

дом хозяйстве хватает сво-

их проблем, их решают так

или иначе. Но вот с одной
своими силами справляться

будет трудно: это отсутст-

вие гербицидов. Их пора

уже вносить под зерновые,

сорной травы на полях мно-

го. Однако пока неизвестно,

когда гербициды поступят.

Деньги за них перечислены

Волосовской агропромхимн-

ей, но заказанный для обла-
сти вагон с нужными препа-

ратами еще не получен.

3. ФЕДОРОВА.

На отдых —

в лагерь

31 мая начнет свою рабо-
ту детский оздоровительный
лагерь «Чайка» производст-

венного объединения «Ле-
нинградсланец». В этот день

в лагере поселится первая
смена детей. Одновременно
здесь смогут отдыхать 150
человек, работа лагеря бу-
дет организована в две сме-

ны. В этом году дети посе-

лятся не только в домиках

лагеря, но и в помещении

вблизи расположенного шах-

терского санатория-профи-
лактория. Такое решение по-

зволило облегчить проблему
набора обслуживающего пер-

сонала. На сегодняшний
день он практически пол-

ностью укомплектован, одна-

ко все еще не хватает педа-

гогов и воспитателей.
Стоимость путевки для

детей, чьи родители тру-

дятся в объединении, — 3600
рублей, для неработающих
на предприятии — 24 тыся-

чи. В объединение посту-

пают многочисленные обра-
щения от руководства пред-

приятий, не имеющих своих

баз отдыха, с просьбой вы-

делить часть путевок для их

работников. Но они будут
выделяться только при на-

личии свободных мест. На-
чальником .лагеря в этом го-

ду будет И. Н. Голунцова.
На сегодняшний день в дет-

ском оздоровительном лаге-

ре практически закончены

ремонтные работы, в бли-
жайшие дни специальная ко-

миссия будет оценивать го-

товность базы лагеря для

приема детей. А. ЗИНОВЬЕВ,
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Хозяйствовать эффективно

Кажется, не так давно
принял коллектив производ-
ственного объединения
«Маяк» решение реоргани-
зоваться в акционерное об-
щество закрытого типа. При-
чем, решено было не дро-
биться, делая самостоятель-
ными предприятия, входя-
щие в состав объединения, а
акционироваться, сохранив
прежние производственные
структуры. Таким образом
было создано акционерное
общество «Маяк», в состав
которого входит и сланцев-
ская швейная фабрика «Мо-
лодость».

И вот позади первый год
работы в повой структуре.
Год, надо признать, не са-
мый легкий. Все помнят и
скачки цен, и галопирую-
щую инфляцию, и рвущие-
ся старые производственные
связи. Парад суверенитетов
бывших союзных республик
привел ряд предприятии к
настоящей катастрофе, ли-
шив постоянных поставщи-
ков сырья. Все это было.
Так или иначе все эти беды
российской экономики кос-
нулись и АО «Маяк». Тем
не менее, четыре швейных
предприятия, из которых,
собственно, и состоит акцио-
нерное общество, сумели
выпустить более миллиона
(а если быть точными
1,0395 миллиона) ОДИфВД
продукции на сумму 503,о
миллиона рублей. Много это
или мало? Смотря что брать
за точку отсчета. Если пока-
затели, достигнутые объеди-
нением за 1991 год, то
немного. Что-то около 7 6
процентов. С другой сторо-
ны необходимо учитывать,
что многие предприятия в
сложившихся экономических
условиях и до такого про-
цента дотянуть не смогли.
Пришлось и в коллективные
отпуска «по инициативе ад-
министрации» отправлять
работников, и сокращение
штатов производить. AU
.«Маяк» это практически не
коснулось.

Так или иначе, первый
год существования в качест-
ве акционерного общества
закончился и, согласно уста-
ву, пришла пора руководст-
ву АО «Маяк» отчитывать-
ся перед акционерами на
ежегодном собрании. Что и
было сделано в конце апре-
ля. На повестке дня стояло
утверждение годового отчета
о деятельности АО «Маяк»
за 1992 год, утверждение
баланса доходов и расходов.
Был в повестке и непривыч-
ный, но достаточно волную-
щий акционеров вопрос — о
дивидендах.

Говоря об итогах работы
акционерного общества в

прошедшем году, его гене-

ральный директор Сергей
Борисович Петров подчерк-

нул, что «Маяк» стал един-

ственным предприятием в

бывшей системе «Леншвей-
прома», которое не развали-

лось и потеряло всего 46
человек (это 2 процента от

общей численности работаю-
щих, показатель, не превы-

шающий обычной текучести

кадров). В 1992 году ак-

ционеры «Маяка» создали

два новых производства

малое предприятие в Таджи-
кистане и совместное пред-

приятие в Узбекистане. Все
это говорит о том, что ак-
ционерное общество не ду-
мает о сокращении работаю-
щих и снижении объемов
производимой продукции

(тенденция, характерная, к
сожалению, для целого ряда
предприятий). Напротив,
здесь взят курс на развитие
и расширение существующе-
го производства, чтобы рост
прибыли обеспечить за счет
роста объемов производимой
продукции, а не за счет по-

вышения цены на нее. Учи-
тывая, что на сланцевской
фабрике есть свободные пло-
щади, а в городе существу-
ет рынок свободной рабо-
чей силы, планируется уже
в этом году открыть на
«Молодости» третий швей-
ный цех.

Что помогло швейникам
выжить в прошлом году ?
Одним из главных факторов
сами они называют свои за-
рубежные контакты. Вообще
о работе на внешний рынок
предприятий акционерного
общества «Маяк» следует
сказать особо. Ведь могли
же они, освоив повышенную
сложность изделий для за-
рубежных заказчиков, заре-
комендовав себя за рубежом
с самой лучшей стороны,
целиком всеми мощностями
переключиться на выполне-
ние только импортных зака-
зов? Да, могли. И бед бы у
них было меньше. Ведь
импортны!) заказ подразу-

«Маяк» является соучреди-
телем «Кредо-банка», «Пет-
робанка», «СланцыСПЗком-
банка». Получаемые от это-
го дивиденды также позво-
ляют увереннее предприя-
тию смотреть в завтрашний
день.

Многие производители то-
варов народного потребле-
ния сегодня столкнулись с
проблемой реализации про-
дукции. Старая схема
отгрузка в магазины, а затем
продажа потребителю —

сегодня во многом уже не
устраивает. Прежде всего
тем, что «приплюсовывая»
к цепе товара свою «накрут-
ку», торговля, тем самым,
замедляет сбыт продукции.
А предприятие-изготовитель

заинтересовано как раз в
обратном: как можно быст-
рее выручить за произведен-
ную продукцию деньги для
того, чтобы тут же вновь
направить их г. производст-
во. Одним из способов пре-

Итог и

вселяют

надежду
меЕает стопроцентную по-
ставку сырья и оптовую ре-
ализацию (заказчику). Но,
надо отдать должное швей-
никам, отечественный рынок
они решили тоже не остав-
лять на голодном пайке рос-
сийской продукции. Было
принято, пожалуй, единст-
венно верное решение: 50
процентов мощностей рабо-
тают на зарубежные зака-
зы, 50 — дают продукцию
на российский рынок.

Работа с зарубежными
заказчиками, а среди них
фирмы Финляндии, Фран-
ции, Германии, Швеции, по-
мимо стабильной занятости
части производства позволи-
ла коллективу АО «Маяк»
научиться шить технологи-
чески сложные, модные из-
делия, определиться в каче-
ственных показателях на
мировом рынке. Результа-
том сотрудничества с зару-
бежными партнерами, вы-
полнения их высоких требо-
ваний к качеству готовой
продукции стало то, что се-
годня имидж акционерного
общества «Маяк» на между-
народном рынке стал доста-

точно высок.

Выполнение зарубежных
заказов позволило акционер-

ному обществу получать ва-

люту, которая использова-

лась, в основном, на закуп-

ку импортного оборудова-

ния, запчастей к нему и

сырья для изделий, изготав-
ливаемых для российского
рынка. Кстати, в ближайшее
время и «Молодость» вза-
мен износившегося отечест-
венного оборудования полу-
чит и установит в первом
швейном цехе двадцать но-
вых импортных машин.

Следующая сторона дея-

тельности АО «Маяк», на

первый взгляд, не видна. В
уставе акционерного обще-
ства указано, что они явля-

ются не только производи-

телями товаров народ-

ного потребления, но и

могут выступать в роли уч-

редителей. Чем «Маяк» и

пользуется достаточно ак-

тивно. Часть заработанных
средств швейники вклады-

вают в банки. Сегодня АО

одолесля этого торгово-эко-
номического противоречия
стало создание фирменных
магазинов. Широко прак-
тикуют это и в АО «Маяк».
Уже открыто четыре таких
магазина в Москве, три — в
С.-Петербурге, «Маяк» явля-
ется соучредителем торговой
фирмы “ «Литтлвудз трей-
динг», чей магазин находит-
ся в С.-Петербурге на Садо-
вой улице. Открылся два
месяца назад небольшой
фирменный магазин акцио-
нерного общества и в Слан-
цах. Буквально на днях от-
кроется подобный в Выбор-
ге, а там — недалек день-—
и в Кронштадте.

В прошлом году балан-
совая прибыль, полученная

АО «Маяк», составила

129,351 миллиона рублей.
Рентабельность производст-

ва достигла 36 процентов.

41 процент в балансовой
прибыли акционерного об-
щсств-э. — доля швейной
фабрики «Молодость». По-
казатели неплохие. Казалось
бы, вполне позволительно,

по примеру многих коммер-
ческих структур, взвинчи-
вать на максимально воз-

можный уровень заработную
плату. Но к формированию

фонда оплаты труда здесь

подходят взвешенно и обду-
манно. Никакие сиюминут-

ные выгоды не могут ока-

заться важнее стабильного,
прочного положения пред-
приятия. Поэтому зарплату
стараются, конечно, коррек-
тировать в соответствии с
уровнем инфляции, тем не
менее, бопьшой ее не назо-
вешь. В первом квартале
текущего года, например,
она составила, в среднем, 15
тысяч рублей. В марте —

16.000. Из 24 родственных
предприятий АО «Маяк» на-
ходится на 16 месте по
уровню заработной платы.
Но это не означает, что ак-
ционеры плохо работают.
Скорее наоборот. Просто
тактика формирования уров-
ня заработной платы выбра-
на здесь иная — не за счет
повышения стоимости изде-
лия (в таком случае значи-
тельно тяжелее становится
реализовывать такую про-

дукцию), а за счет увеличе- I
ния объемов производимых
товаров. I

Не случайно, выступая
перед акционерами на собра-
нии генеральный диоектор
АО «Маяк» С. Б. Петров
особо подчеркнул,^ что как
экономист, он глубоко уве-
рен в том, что сегодня ста-
ло очень трудно выжить.
Нужно думать о перспекти-
ве и так планировать про-
изводство, чтобы в такой
тяжелый период не с юмать-
ся. Исходя, главным обра-
зом, из этих соображений он
внес свои предложения от-
носительно дивидендов. Так
как сумма, причитающаяся
к выплате по акциям, не-
большая, можно ее (разуме-
ется, с согласия собрания)
направить на погашение кре-
дита, взятого в свое время
для выкупа имущества
«Маяка», либо же пустить
на пополнение оборотных
средств (в чем сегодня нуж-
даются практически все
предприятия - производите-
ли товаров народного потреб-
ления). В результате голосо-
вания акционеры избрали
второй вариант использо-
вания дивидендов. Отказав-
шись от получения 500 руб-
лей за каждую акцию номи-
налом в 1000 рублей, они
на 11,137 миллиона рублей
увеличили оборотные сред-
ства предприятия, заложив
тем самым еще один камень ■

в прочный фундамент свое-
го завтрашнего дня.

Немало в ходе собрания
было задано вопросов ге-

неральному директору, свя-

занных не только с оплатой
труда. Людей интересозала

и стабильность работы про-

изводства (за прошлый год

простои составили 15000 че-

ловеко-дней, что для более
чем двухтысячного коллек-

тива не так уж и много), и
возможность получения со-

циальных льгот. По поводу

простоев генеральный ди-

ректор заверил, что их боль-
ше не будет. Необходимые
хозяйственные связи нала-

жены, есть стабильные по-

ставщики сырья, есть заказ-

чики, производственный ме-

ханизм отлажен. А вот по

поводу социальных льгот

разговор был особый. После
всестороннего обсуждения
собрание приняло решение

расходы на содержание об-
щежитий и детских садов из

прибыли не погашать. Сво-
им рабочим будет выплачи-

ваться соответствующая

компенсация затрат на опла-

ту проживания в общежитии
или за пользование детским

садом.

Рынок есть рынок. Он не

хочет принимать во внима-

ние объективные причины

спада или простоя. Он ме-

рит всех одной меркой и

каждому дает по конечному

результату. Трудно, но при-

ходится сегодня многим пе-

рестраивать свою психоло-

гию, больше, чем раньше, ду-

мать о дне завтрашнем. Ра-
ботники акционерного обще-
ства «Мадк» это уже поня-

ли. Поэтому и принятые на

собрании решения отлича-

ются взвешенностью и про-

думанностью. Главное —

выжить, расширить произ-

водство, увеличить объем
выпускаемой продукции, обе-
спечить себе стабильную ра-

боту в наше нестабильное
время.

А. ПАВЛОВ.

НЕ ВСЕ
В эти жаркие дни

животноводам приба-
вилась еще одна забо-
та — как сохранить
молоко, чтобы не по-
нести- убытков из-за
низкого качества сво-
ей нежной скоропор-
тящейся продукции.
Можно понять Н. К.
Ходюк, глазного зоо-
техника АО «Осьмнн-
ское», когда она рас-
строенно говорила о

том, что не на всех
фермах холодильники
работают как положе-
но. И чтобы узнать,
как обстоят дела с
обслуживанием холо-
дильного оборудова-
ния в целом по райо-
ну, мы попросили от-
ветить на несколько
вопросов В. В. ЛЕВИ-
НА, начальника стан-
ции техобслуживания 1
ферм Сланцевского —
ремтехагропромснаба.

— Валерий Владимиро-
вич, удалось ли, как раньше,
заключить договоры на об-
служивание с бывшими сов-
хозами, ныне сельскохозяй-
ственными акционерными

обществами?
— Нынче уже второй год,

как мы не можем пойти на
заключение договоров с хо-
зяйствами. Наша организа-
ция не может гарантирозать,

что мы всегда сможем в ми-
нимальные сроки ликвиди-
ровать поломки в холодиль-
ном оборудовании. Дело ^
том, что второй год мы н< Щ" 1
имеем договоров на снабже-
ние запчастями, расходны-
ми материалами. Зачем же -

брать на себя ответствен-
ность в случае порчи про-
дукции? Я предлагал в своз
время директорам совхозом
давайте заключать трехсто-
ронний договор с участием
«Агропромснаба», на кото-
рый при его создании и воз-
лагались снабженческие^
функции, А теперь получи- ■
лось так, что специально.Г

НА СЕЛЕ
ДЕЛЯТ ЗЕМЛЮ

«Занимаемся землей, —

на вопрос, что заботит и
тревожит в эти весенние
дни, ответила глава админи-
страции Загривокого ce.Tfc.
ского Совета Ольга PoMaV-’
повна Осипик, — выдаем
свидетельства о праве соб-
ственности на землю, заклю-
чаем договоры на аренду. В
основном работаем в поле:
обмеряем участки, распре-
деляем их. Акционер-
ное общество выделило в
Степановщине еще часть
земли для посадки картофе-
ля. Заявлений было не так
уж и много, но теперь все,
кто хотел иметь участки для
посадки картофеля, получи-

ли их».

На вопрос: случаются ли
конфликты, Ольга Родманов-
на ответила, что ошибок Тш(
жалоб нет там, где це ра-
ботают. Они все спорные'
вопросы стараются «утря-
сти» на месте. Споры, в
основном, возникают из-за
месторасположения участка.
Но поскольку у Совета сво-
их земель мало, то ни долго
объяснять, ни долго выби-
рать не приходится. Землю
получают все, в том числе И
молодые семьи. Этой весной
несколько из них получили
участки под картошку в
Отрадном. В этом вопросе
акционерное общество всег-
да идет навстречу, тем бо-
лее, если это в интересах
его рабочих. Помимо участ-
коз под картошку все же-
лающие получили по три
сотки под огороды.

Н. ЕВГЕНЬЕВА.
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снабжением не занимается
никто, не выгодно. Разуме-
ется, мы об этом беспокоим-
ся, и даже кое-какими зап-
частями, фреоном снабнсаем
своих коллег в других рай-
онах области. Это только

собственная инициатива, га-

рантий, что поставки будут
постоянными и в дальней-
шем, у нас нет.

— Тем не менее, слесари

СТО ферм, как и раньше,

приезжают на фермы?
— Да. Мы работаем с те-

мп хозяйствами, что сдали

нам на обслуживание свои
объекты. Причем, мы берем
на обслуживание в данном

совхозе только псе фермы
— или ни одной. Причина
понятна: на единственной
ферме, взятой на обслужи-
вание, будут постоянно про-

исходить всякие неприятно-

сти с оборудованием. Запча-
сти с этого холодильника

будут уходить па другие
фермы и мы станем чем-то

вроде магазина. Нас такой
вариант не устраивает, тем

более, что ремонтные рабо-
ты, установку нового обору-
дования, пусконаладку долж-

ны делать специалисты. В
совхозах их нет, и у нас их

немного. Но если мы их

оставим без работы — лю-

ди же уйдут. А когда спо-

хватимся, будет поздно, Бы-
ли ведь уже подобные вещи.

В свое время наша станция
брала на обслуживание и

нефтебазы в совхозах, ре-

монт энергонасыщенных
тракторов. Когда от наших

услуг не так давно отказа-

лись, люди, естественно,
ушли. А сейчас в совхозах
уже и хотели бы вернуться

К прежней системе, но в бли-
жайшее время вряд ли это
возможно. Сейчас мы обслу-
живаем холодильное обору-
дование в трех хозяйствах
нашего района и еще в не-

скольких близлежащих сов-

хозах Гдовского района. От-
казались от наших услуг

АО «Старопольское» и «Ро-
дина». Б «Старопольском»,

вероятно-, делают ставку на

свой молокоприемный пункт,

а вот но «Родине» ничего

не могу сказать.

Таким образом, в теку-

щей работе по обслужива-
нию ферм мало что измени-

лось. Как всегда, составля-

ется график выездов бригад
на фермы для профилакти-
ческих осмотров, в случае

аварий — немедленно на-

правляем бригаду, график
порой из-за этого наруша-

ется. Но надо сказать, что

сейчас число аварийных вы-

зовов поубавилось. Раньше
могли и из-за пустяка ка-

кого-то шум поднять, сейчас
стараются по возможности

разобраться на месте в том,
что случилось.

— Значит, свои слесари
ко обслулшванию ферм ста-

ли в сельских АО более
квалифицированными?

— Ну, я бы не стал да-

вать столь оптимис т ческу ю

оценку. Конечно, есть толко-

вые работники, как, напри-

мер, В. К. Спбуль на ферме
Руди о в АО -Аврора», но обо

щсех так пока не скажешь.
Не секрет, что на фермы
слесарями нередко направ-
ляют временных люден:

остался тракторист без прав
по пьяному делу — куда

его девать, пусть на ферму
идет. А я вот далеко не

уверен, что на каждой фер-
ме у слесаря есть хотя бы
необходимый набор инстру-

ментов. Так что исключи-

тельно на себя нашим в не-
давнем прошлом совхозам
рассчитывать рановато.

— Объясните, пожалуй-
ста, как же получилось, что
в АО «Осьмннское» одно-
временно оказались в нера-

бочем состоянии три холо-
дильника из шести?

' —- Оборудование старое
на большинстве форм, по

всему району. На фермах АО
«Осьмннское» аварии на хо-
лодильниках уже ликвидиро-

ваны. А что касается фер-
мы Морд, и, тут дело обстоит
сложнее. Здесь постав лен

новый холодильник произ-

водства Краснодарского ком-

прессорного завода. Продук-
ция этого предприятия с

каждым годом все меньше

удовлетворяет самым про-

стым требованиям. Мы не

советовали осьминцам поку-

пать там новый холодильник
(правда, сейчас в России это

оборудование мало где про-

изводится). В принципе, и

па старом можно было еще

работать. Сама установка
оказалась нетехнологичной,
неудобной в эксплуатации,

да еще с заводским 'браком.
Оказалось, что лопасти па

двигателе были установле-

ны неверно, но чтобы это

обнаружить, пришлось по i-

холодильника разобрать.
Здесь только один выход

напрашивается: полностью

перемонтировать, но для это-

го нужна хотя бы старая

рама. Если бы старое обо-
рудование при демонтаже не'

уничтожали бы, а хранили

хоть- какое-то время или нам

бы передали, многие про-

блемы были бы решены ку-

да быстрее. Теперь вот
ищем раму.

— И все же на станции

техобслуживания у вас, ка-
жется, не такое уж плачев-

ное положение. Вы сами го-

ворили, что запчастями и

другим поможете.

— Это, так сказать, бар-
тер. Если удается раздобыть
что-то, берешь с избытком,
пригодится на обмен. Но за-

пасы у нас постоянно созда-

вались, даже когда это бы-
ло не в моде. Многое де-

лаем сами, например, пуска-

тели. Делаем дополнитель-

ную защиту на электродви-
гатели: заводские теплозые

реле сгорают очень быстро,
да и вообще автоматика не

рассчитана на постоянные

перебои с напряжением, как

у нас. Есть у нас замеча-

тельный слесарь А. В. Яков-
лев, он и пускатели изготов-

ляет, в электгюннке хорошо
разбирается. А проблемы бу-
дут еще, особенно когда нач-

нет выходить из строя не-

мецкая и польская техника.
— Возникают ли трудно-

сти при расчетах с хозяйст-
вами, если вы работаете на

предоплате?
— Ни о какой предоплате

речи нет, хотя для нас это

выгодно. Но мы входим в

положение сельчан. Однако
и долги собирать по месяцу

мне тоже не нравится. Гдов-
ские не лучше наших рас-

считываются. А с AQ «Ро-
дина» не знаю, как дальше

работать. В январе мы вы-

полнили их заказ, но акты

нам ,не подписывали до мар-

та — требовали, чтобы сна-

чала с ними заключили до-

гозор. Я уже объяснял, по-

чему не могу на это пойти.
В итоге, когда мы все же

получили свое, эти деньги

были уже обесценены. Кон-
фликты бывают серьезные,

по-моему, уже со всеми сов-

хозами за последние годы

мы встречались в арбитра-
же: па нас пытались возло-

жить вину за испорченную

продукцию. Но ни разу это

не удалось доказать. Что ж,

все это, кажется, и называ-

ется — рабочие отношения.

— А как Вы контроли-
руете качество работы сво-
их слесарей?

— Рабочие бригады за-

креплены постоянно за сов-

хозами и фермами, так что

качество обслуживания каж-

дого на виду. Сам бываю на

фермах, так что и собствен-
ными впечатлениями могу

на утренней планерке поде-

литься. Действуют коэффи-
циенты трудового участия,

которые серьезно влияют на

заработок. Среди лучших

могу смело назвать бригаду
холодилыцикоз в составе

А. Ф. Смирнова и С. А. Ви-
ноградова, среди слесарей,
обслуживающих молоколро-

воды, наиболее ответст-

венные А. Я. Цирнаск, С. И.
Кузнецов. Всем нам, вклю-

чая сельскохозяйственные
предприятия, хотелось бы
более стабильной работы, но

от' нас это далеко не всегда

зависит.

Беседу вела
С. ШИШКИНА.
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Хозяйке на заметку

Кое-что о щавеле

Щавель обычно есть у

каждого садовода на грядке.

И уже ранней весной щедро

дарит свои витамины. Он

обладает сильными противо-

цинготными свойствами,

улучшает пищеварение,

уменьшает гнилостное бро-

жение в желудке. Народная

медицина рекомендует сок

из его листьев как желче-

гонное (1 — 2 чайные ложки

сока развести в 1 стакане

сладкой воды, принимать

2—3 раза в день). Но надо

знать, что щавелевая кисло-

та противопоказана при неко-

торых заболеваниях. Так что

совет врача не помешает. Из

щавеля варят супы, делают

салаты, пюре. Вот несколько

способов приготовления.

Салат из щавеля. Листья

промыть, нарубить, смешать

с протертым чесноком и лу-

ком (можно добавить ябло-

ко), а также с нарубленной

зеленью петрушки, добавить

по вкусу соль, немного уксу-

са или сока лимона и за-

править сметаной или майо-

незом. Суп из щавеля.

Листья перебрать, промыть

залить небольшим количе-

ством воды и тушить 10 ми-

нут, затем пропустить через

мясорубку. Полученную мас-

су залить мясным бульоном,
добавить обжаренный в му-

ке лук, соль и варить 15 ми-

нут. Подавать на стол со.

ометаной, сваренным вкру-

тую яйцом, зеленыо петруш-

ки и укропа.
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ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
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Жильцам нашего дома № 1 на ули-

це Чкалова надоели пьяницы и хулига-
ны. Они с 10 утра до 17 часов собира-
ются в первом подъезде, пьют спиртное,
мусорят на площадке. На замечания
жильцов внимания не обращают. Мы —

старые люди, а приходится после
пьяниц мусор убирать. Такое положе-

ние и в других домах по улице Чкалова.
На рынке с раннего утра до позднего
вечера продают спиртное, эта коммер-

ция развращает молодых мужчин и под-
ростков. Необходимо навести должный
порядок, а главное, наш ОВД не должен
быть безучастным. Надо укрепить об-
щественный порядок.

В. ЕГОРОВ,
ветеран войны.

С этим письмом мы познакомили на-

чальника кабинета профилактики город-

ского отдела внутренних дел Галину

Александровну КАЛИНИНУ.
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— Я могу назвать циф-
ры, сколько за четыре ме-

сяца в отдел внутренних дел

было доставлено нарушите-

лей общественного порядка.

671 челозек — именное улиц,

не считая других обществен-
ных мест. И из них 172
человека— из района, приле-

гающего к рынку. Это сейчас
самое «веселое» место.

Есть и более конкретные

Цифры. На улице Чкалова
задержано 64 человека, не-

посредственно доставлено из

подъездов — 11 человек, с
территории рынка — 40,
от Дома культуры горняков

— 31 человек. В майские
дни в этом районе стало
еще многолюднее. За 16
дней месяца только на бе-
регу реки Плюсса было за-
держано в нетрезвом состоя-

нии 23 человека, на улице
Чкалова — 13.

Преступность за четыре
месяца по линии уголовного
розыска возросла на 73 про-
цента. По по сравнению с

прошлым годом процент
преступлений, совершенных
в общественных местах, от
общего числа стал меньше.
Значительно больше выявле-
но и доставлено в отдел ми-
лиции лиц в нетрезвом со-
стоянии. На 16 мая эта циф-
ра составила 1525 человек.
За появление в пьяном виде
и распитие спиртных напит-
ков в общественном месте
доставлено в отдел внутрен-
них 4 дел 1362 человека: на-
ходившихся в нетрезвом со-

стоянии на рабочем месте —

63 человека. В два раза

больше привлечено к ответ-

ственности за нарушение

правил продажи спиртного.
В основном это торговые

работники. 11 человек за-

держаны за продажу спирт-

ных напитков в неустанов-

ленном месте. Чаще всего
такая торговля ведется по-
жилыми людьми в районе
кафе «Лакомка» и магази-
на № 47. Во время рейдов
не раз наблюдали картину,

когда конфликты возникали
между торгующими и про-

хожими. Горожан это, есте-
ственно, и возмущает, и бес-
покоит. Тем более, что тор-
гующих там можно встре-

тить в любое время суток.
Сейчас многие стали хит-

рить — торгуют цветами, а
в сумке водка. Уличить в
таком случае непросто. Ни
один сигнал о том, что тор-
гуют спиртным в неполо-
женном месте, мы не остав-

ляем без ^внимания. Задер-
живали и тех, кто торгует
спиртными напитками без
определенного разрешения.

Сейчас не так остро
стоит проблема самого-
новарения. С начала го-
да выявлено четверо зани-

мающихся самогоноварением
и 11 человек, которые при-
обретали самогон. Для срав-
нения: в прошлом году за
четыре месяца эти цифры
были соответственно 22 и

41. Это совсем не говорит о

том, что меньше стали пить.
Даже наоборот. Просто ал-
когольных напитков на лю-
бой вкус в торговле предо-
статочно. Гораздо больше,
чем нужно было бы. II боль-

шее число смертен в городе

и районе от острого алко-

гольного отравления. Подан-
ным статистики с начала

года от острого алкогольно-

го отравления умерло 15
мужчин и 4 женщины.

Граждане употребляют
спиртное, несмотря на до-

вольно серьезные штраф-
ные санкции. За появление

первый раз в течение го-

да в пьяном виде в

общественном месте штраф
от 50 до 1425 рублей. Если
человек в течение года за-

держивается второй раз —

от 428 до 2137 рублей, и

если в третий раз — от 1425
до 4275 рублей. Такая лее,

4275 рублей, плата за мед-

услуги медвытрезвителя. За
самогоноварение штраф от

4275 до 12825 рублей, за при-

обретение— от 1425 до 4275
рублей, На граждан, задер-

жанных за продажу спирт-

ных напитков в неустанов-

ленном месте, материалы на-

правлены в народный суд.

Все чаще приходится

встречаться с проявлением
хулиганства на улицах го-

рода: нецензурная брань в

общественных местах, оправ-

ление естественных на-

добностей где придется.
Задержано с начала года

262 человека. В основном

эти люди находятся в нетрез-

вом состоянии. К ним при-

меняются штрафные санк-

ции (от 1425 до 4275 руб-
лей), материал могут напра-
вить в народный суд. Ху-
лиганство на улицах было
всегда, но проявлялось оно

не так дерзко и не так наг-
лю, как сейчас. Записала

Н. СТЕПАНЕНКО.



Во саду ли,

Некоторые реко-

мендации о том,

как вырастить

картофель, поми-

доры и огурцы

• Самая горячая пора у

садоводов уже позади, в

основном с посадками закон-

чено, но дел по-прежнему

остается много. Что же на-

до делать с картофелем пос-

ле того, как он посажен?
Уход за ним на приусадеб-
ных участках сводится к

борьбе с сорняками, рыхле-

нию почвы и окучиванию.

Тут картофелеводы-любите-
ли часто допускают ошибку,
сначала позволяют вырасти

сорнякам, а потом проводят

ручную прополку. Никогда
не пропалывайте картофель
вручную! Начинать обработ-
ку нужно как можно рань-

ше, пока сорняки совсем

еще маленькие. Первую об-
работку лучше всего начать

до появления всходов кар-

тофеля. Сорняки легко уда-

ляются мотыгой. А при этом

вы еще и рыхлите землю,

что для картофеля полезно.

Рыхление позволяет сохра-

нить влагу в почве и улуч-

шает воздушный режим. Ра-
боту лучше всего выполнять

в сухую солнечную погоду,

чтобы прополотые сорняки

завяли и не смогли укоре-

ниться. Следующую обра-
ботку надо проводить по ме-

ре появления сорняков. Ког-
да появятся и немного под-

растут всходы картофеля,
нужно начать их окучива-

ние. Делать это лучше всего

после дождя, когда почва

влажная, что предотвратит

образование поверхностной
корки. Приваленная же к

стеблям влажная почва бу-
дет стимулировать образо-
вание на них придаточных

корней. Во время окучива-

ния надо следить, чтобы не

засыпать землей точки ро-

ста, и по возможности мень-

ше заваливать листья. И уж,

конечно, не травмировать

растения, не ломать побеги и

листья. Надо проводить 2, а

то и 3 окучивания. Когда
картофель начнет образовы-
вать бутоны, всякую обра-
ботку нужно прекратить.

• На дворе лето, но угро-

за холодных утренников не

исчезла. Пусть температура

и не опускается низко, но

рассаде огурцов и помидо-

ров вредят даже сравни-

тельно небольшие холода.

Если заморозок застиг ра-

стения врасплох, спасти их

еще можно от гибели. Один

из способов — постоянное

увлажнение воздуха и ук-

рывание почвы от охлажде-

ния. Увлажненная почва

меньше остывает, а усилен-

ное испарение высвобождает
тепло и тем самым несколь-

ко согревает воздух, а с ним

и растения. Растения и сами

способны сопротивляться

холодам. Когда в межкле-

точных промежутках замер-

зает вода, концентрация кле-

точного тока повысится на-

столько, что его уже не

скует нулевая температура.
Некоторые садоводы замети-

ли, что частым дождеванием
можно предотвратить гибель
овощных растений, даже

когда ботва помидоров по-

крывается ледяной коркой.
Есть и старый способ борь-
бы с заморозками — дым-

ление. Правда, дымлением

воздуха не согреешь много,

но при слабом заморозке

дымление результативно. А

в огороде
если сочетать с поливом, то

еще надежнее сохранит по-

мидоры.

Что надо знать о поливе.

Поливом, например, необхо-
димо поддерживать влажно-

стный режим почвы. Зача-
стую и дождь не заменяет

полива, потому что не про-

мачивает почву на необхо-
димую глубину. Под куста-

ми помидоров такая глуби-
на должна быть не менее 35
см, а рядовому дождю не по

силам напоить корни. В су-

хую погоду помидоры поли-

вают не менее двух раз в

неделю. Нерегулярный по-

лив не только повредит уро

жаю, но и ухудшит качество

плодов.

# Огурцы без полива во

обще не удаются. Эта ого-

родная культура весьма тре-

бовательна к влаге. И нуж-

на она ей как в почве, так

и в воздухе. Корни огурца

слабые, расположенные в

поверхностном слое почвы,

который быстро пересыхает.

Надо знать, что огуречные

грядки — водохлебы. Кто
содержит их на «сухом пай-
ке», останется без урожая:
плети сбросят и цветки, и

завязь. Кстати, некоторые

огородники поступают не-

правильно, обрывая муж-

ские цветки — «пустоцвет».

Этим они мешают плодоно-

шению. Мужские цветки не-

обходимы для опыления, и

роль их в создании урожая

незаменима. Другое дело по-

соблять появлению большего
количества женских цветков.

. Этого достигают прищипы-

ванием плети над 5-м или

6-м листом. После прищип-

ки образуются боковые пле-

ти, где вырастают женские

цветки. Растения все необ-
ходимо поливать прогретой
на солнце водой, взятой из

болота, ручья, озера, дожде-

вая тоже подойдет, а вот

колодезная должна нагреть-

ся, иначе от холодной влаги

отмирают корешки.

Важная забота огородни-

ка — рыхление почвы. Спек-
шаяся корка не только отби-
рает влагу, но и держит по-

садки на кислородном голо-

дании. Рыхлить надо после

каждого полива. Под поми-

дорами рыхлят поглубже,
под огурцами мелко, соот-

ветственно заглублению их

корней. В жаркую погоду

желательно после полива

присыпать лунки сухой поч-

вой, это избавит кбрни от

перегрева.

Огурцы надо подкармли-

вать. Делают это раз в де-

сять дней. Подкормка —

коровяк, разведенный в во-

де из расчета 1 : 10. Годят-

ся для подкормки и птичий

помет (70 г на 1 л воды), и

зола, взятая в том же соот-

ношении. Когда в почве ма-

ло калия, плоды в верхней

части расширяются, а листья

делаются темно-зелеными, с

желтой кромкой по краям.

Боритесь с сорняками не

только на грядках, но и в

межах. Заросшие тропинки—

хороший приют для вредных

насекомых. А семена с тро-

пинок полетят опять на

грядки. Трудно бороться с

мокрицей, ее не скосишь.

Лучше всего ее вырвать с

корнем, так как каждый ма-

ленький кустик мокрицы мо-

жет вновь разрастись. Если
мокрица одолевает, то почву

необходимо посыпать дре-

веоной золой и заправлять

известковой мукой, она бу-
дет раскисляться, и мокрица

изведется.

ПРОПАЛИ СУМКИ
16 мая в 22 часа 30 ми-

нут я садился в автобус
маршрута № 4, следовав-

ший из Б. Лучек. Я внес в

салон две сумки (одна —

коричневая, другая — поли-

этиленовый мешок) и крик-

нул шоферу, чтобы подо-

ждал, так как на улице у

меня еще осталась сумка-

коляска. Но как только я

вышел за ней, шофер за-

крыл дверь и уехал. Я остал-

ся у вокзала, а сумки мои

автобус увез. В этот же

день я обратился к диспет-

черу автопредприятия и шо-

феру. О судьбе моих сумок

они ничего сказать не могли.

Большая просьба к пассажи-

рам, ехавшим в этом авто-

бусе: если вы знаете, кто взял

сумки или кому они были
переданы — позвоните по те-

лефону 2-17-35.
И. ФИЛИППОВ.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ЧЕТВЕРГ, 27 МАЯ

6.00, 9.00, 12.00, 15.00,
18.00, 21.00, 23.40 — Но-
вости. 6.30 — «Утро». 9.20
— Мультфильм. 9.30 —

«Просто Мария». X. ф.
10.15 — Футбол. 11.50 —

Пресс-экспресс. 12.20 —

«Назначение». X. ф. 13.35
— «Провинциальный анек-

дот». X. ф. 14.10 — Мульт-
фильм. 14.20 — «По Сау-
довской Аравии». 15.25 —

«Телемикст». 16.10 — Блок-
нот. 17.05 — Программа
«Путь к независимости».

17.30 — Концерт мастеров

искусств Армении. 18.25 —

Программа «Лица» (Арме-
ния). 19.20 — «Просто Ма-
рия». X. ф. 19.45 — Кино-
панорама. 21.40 — «Лотто
«Миллион»,- 22.10 — «Аго-
ния». X. ф. 1-я серия. 0.00
— «Агония». X. ф. 2-я се-

рия. 1.10 — «Пресс-эк-
СППРГР»

российский канал
8.00, 14.00, 20.00, 23.00

— Вести. 8.25 — Время де-

ловых людей. 8.55 — «Бур-
да моден» предлагает. 9.25
— Студия «Нота бене».
10.20 — Сам себе режис-

сер. 10.50 — Экзотика.
11.50 — Параллели. 12.05
— «Санта-Барбара». 12.55
— Российская энциклопе-

дия. 13.40 — Крестьян-
ский вопрос. 14.25 — «Об-
ман: рынок в 21-й век».

14.45 — XX век в кадре и

за кадром. 15.50 — «Рай-
монд Паулс в Москве.
16.00 — Алгоритмы. 16.45
— «Хроника национальной
политики». 17.15 — Транс-
росэфир. 18.00 — Музы-
ка крупным планом. 18.30
— М-Трест. 18.45 — Пар-
ламентский час. 20.25 —

«Санта-Барбара». 21.15 —

Хроно. 21.45 — «Давайте
разберемся». 22.00, 23.40
—' Отечество мое.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

7.30, 15.30, 20.20, 23.45
— «Факт». 7.40, 9.25 —

Мультфильмы. 8.00 — Док.
ф. 9.05 — «Сказки-недо-
сказки». Муз. ф. - 9.45 —

«Итоги XX века». 10.30 —

Новости. 13.40 — Ленфиль-
миада». 15.40 — «13-й воп-

рос». 16.40 — «Адам и Ева
плюс». 17.15 — Домашний
урок. А. С. Пушкин. 17.45
— Новости. 18.05 — Док.
ф. 19.15 — «Альтернати-
ва». 21.00 — Док. фильм.
21.35 — «600 секунд». 21.50
— «Ваш стиль». 21.55 —

«Моя вторая мама». X. ф.
22.55 — «Ретро». «Река».
Док. ф.

КИНО

дом КУЛЬТУРЫ ГОР-
НЯКОВ. 26 мая — «Обру-
ченные страхом». Начало в

17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД».
26 мая — «Жемчуг». (Две
серии). Начало в 18.10, 21
час.

СЛАНЦЕВСКАЯ
СРЕДНЯЯ

ШКОЛА № 2

ПРОВОДИТ
организационное собрание

родителей будущих перво-

классников (шестилеток) в

среду, 26 мая, в 18 часов

30 минут в помещении фи-
лиала по ул. Чайковского,
дом 6.

2—2

НА БАЗЕ

СРЕДНЕЙ ШКОЛЫ № 11

открывается

ГОРОДСКОЙ ЛАГЕРЬ.

1 смена с 1 до 24 июня

1993 года. За путевками об-
ращаться в школу к началь-

нику лагеря.

2—2

ПроДаю срочно новый
сельский дом со всеми удоб-
ствами, огород посажен, име-

ется кирпичный гараж, или

обменяю на квартиру новой
планировки можно в д. Гос-
тицы. Звонить по телефону
65-210.

«
Продам автомобиль ИЖ-

2715 («каблук»). Звонить по

тел. 2-42-19.
2—1

Обменивается благоустро-
енная двухкомнатная кварти-

ра (преимущество в том, что

здесь постоянно есть горя-

чая вода) и комната на трех-

комнатную квартиру.

Обменивается комната в

Лучках на однокомнатную
квартиру по договоренности.

Обращаться по поводу

двух обменов по адресу: ул.

Грибоедова, дом 16, кварти-

ра 2. Телефоны: 2-34-06,
2-17-85,

ВОЛОСОВСКАЯ
ИНКУБАТОРНО-

ПТИЦЕВОДЧЕСКАЯ
СТАНЦИЯ

БУДЕТ ПРОДАВАТЬ
суточных цыплят мясояич-

ных «Ломан-браун» на рын-

ке в Лучках 2 июня с 9 ча-

сов.

2—1

СЛАНЦЕВСКИЙ
ДЕРЕВООБРА-
БАТЫВАЮЩИЙ

КОМБИНАТ
«РУБИН»

ПРИГЛАШАЕТ

на работу

КВАЛИФИЦИРОВАН-
НЫХ СТОЛЯРОВ,

НАЛАДЧИКА дерево-

обрабатывающего обору-
дования или ученика на-

ладчика в столярный цех,

СЛЕСАРЕЙ по ремон-

ту оборудования в мех-

цех.

2—1

ПМК-15

СРОЧНО

требуются

ГЛАВНЫЙ БУХГАЛ-
ТЕР,

ТРАКТОРИСТЫ на

Т-130,
ЭКСКАВАТОРЩИКИ.
Телефон 2-15-72.

2—2

Срочно куплю комнату.

Звонить в рабочее время

52-314 Наташе:

Кооператив «Декор» лик-

видируется с 1.06.1993 года.

Претензии принимаются до

15.06.1993 года по телефо-

ну в г. Кингисепп 2-25-61.

Ученики 10«Д» класса

1972 года выпуска выража-

ют глубокое соболезнование
классному руководителю Та
маре Иосифовне Левиной по

поводу трагической смерти

сына АНАТОЛИЯ.

Педагогический коллектив

и учащиеся средней школы

№ 2 выражают глубокое со-

болезнование Тамаре Иоси
фовне Левиной по поводу

трагической гибели сына

Анатолия.

Сланцевский гороно выра-

жает глубокое соболезнова
ние Тамаре Иосифовне Ле
виной по поводу трагической
гибели сына.

Коллектив бр. Ефимова
шахты им. С. М. Кирова
выражает соболезнование
семье и родным ЛЕВИНА
Анатолия Яковлевича по

поводу его трагической смер-

ти.

Глубоко скорбим по пово

ду безвременной смерти ЛЕ-
ВИНА Анатолия и выража-

ем соболезнование родным

и близким покойного. Пусть
земля для АНАТОЛИЯ бу
дет пухом.

Иван, Виноградовы,
Алексеевы, Субботины.

Выражаем глубокое собо-
лезнование родным и близ-
ким по поводу трагической
смерти ЛЕВИНА Анатолия
Яковлевича.

Васильевы, Пашковы,
Ивановы.

Коллектив школы-интер

ната № 1 выражает искрен

нее соболезнование Тамаре
Иосифовне Левиной по по

воду безвременной кончины

сына.

Выражаем глубокое со

болезнование Светлане Геор
гиевне Савинцевой по пово

ду трагической гибели му

жа.

Коллектив машинистов

холодильных установок

ТКЦ «Сланцы» .

Вы])ажаем глубокое собо-
лезнование Изиде Михайлов-
не Алексеевой в связи со

смертью матери.

Отделение конденсации

ЦКП СПЗ «Сланцы».

Коллектив цеха камерных

печей СПЗ «Сланцы» выра-

жает соболезнование Изиде
Михайловне Алексеевой по

пов оду смерти матери.

Коллектив межсовхозного

леспромхоза глубоко скор

бит по поводу безвременной
смерти ФЕДОРОВА Бориса
Ивановича и выражает иск-

реннее соболезнование род-

ным и близким.

Выражаем глубокое собо-
лезнование Вере Игнатьевне
и Николаю Борисовичу Фе-
доровым по поводу безвре-
менной смерти мужа и отца.

Семья Клементьевых.

Гячртя

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

•редан, четвергам, аятницач
, ■ субботам
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